

風早北部 防犯情報 しょうなん

行動無くして結果生まれず

SHOW "No Action No-result"

風早北部ふるさと協議会

防犯防災部 作成

2025年1月10日

緊急号外号

SNS型投資詐欺に注意!



投資詐欺などの犯罪に巻き込まれる可能性がある動画に注意しましょう

1月6日付の首相官邸ホームページ並びに警察庁(公式Xアカウント)からの通報によりますと、木原内閣官房長官を登場させた偽の動画が拡散している模様です。その詳細は不明ですが、公表内容によると「政府や日銀・金融機関の監督の下で誕生したプロジェクト」をうたい文句にしてAI投資に誘導する手口とのことで、首相官邸からの発信と騙して儲け(投資)を呼びかける類(たぐい)の詐欺です。

この春に定年を迎える世代の退職金などを狙ったものとも考えられますので、決して動画の内容を信じない、そのアクセス先には決して連絡しない、もしも迷ったらお近くのご家族や「#9110(最寄りの警察署)」又は「188(国民生活センター・消費者センター)」に相談しましょう。

YouTube JP

本画像は警察庁公式Xアカウントから引用。



01:04:10

◎ 限定公開

チャンネル登録

△ □ ⌂

共有

...

住民向けの「防犯講習」を企画、実施しませんか？

犯罪は住民一人ひとり防犯意識の向上で撲滅が可能です。当会では各町会、自治会等での防犯講習の機会をお手伝いします。会場の確保や講師派遣など、遠慮なくご相談ください（勿論無料です）。

☎04-7157-3488 や ✉boux2@kazakita.org

